
 Interrogazione n. 39 
presentata in data 27 maggio 2010 
ad iniziativa dei Consiglieri Carloni, D’Anna 
“Erosione del tratto di costa relativo al Comune di Fano” 
a risposta scritta 

I sottoscritti Consiglieri regionali Mirco Carloni e Giancarlo D’Anna, 
Premesso: 
che il tratto costiero corrispondente al territorio relativo al Comune di Fano subisce una 

continua modifica e un consistente arretramento della linea di costa, fenomeno simile si 
riscontra anche nella vicina Marotta di Fano e Mondolfo; 

che le zone interessate sono relative sia a tratti in cui è presente il lungomare sia a zone 
del litorale in cui vi sono abitazioni e attività turistiche adiacenti e la stessa strada corre il 
rischio di finire tra i flutti com’è accaduto in passato per una piazzetta del lungomare di 
Sassonia; 

che vi è un serio e concreto stato di pericolosità soprattutto per gli abitanti residenti in 
prossimità di tratti in cui è considerevole l’arretramento di costa ad oggi verificatosi; 

INTERROGANO 

la Giunta Regionale per conoscere: 
1) quali iniziative siano state sino ad oggi prese per contrastare l’erosione marina di 

spiagge in atto nel tratto di costa corrispondente al Comune di Fano; 
2) se ai provvedimenti già adottati sia stata data successiva concreta attuazione per la 

risoluzione della problematica, anche attraverso la realizzazione di nuove scogliere che 
si pongano in contrasto rispetto al fenomeno erosivo; 

3) che fine hanno fatto le garanzie, assicurate dall’ex Assessore Carrabs, di un intervento 
mirato alla soluzione del problema come l’ex Assessore ha più volte affermato a nome e 
per conto della Giunta regionale in pubbliche riunioni tenutesi a Fano con i residenti. 


